



# すまいるだより 7月号

## 経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



## 経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

こんにちは、中央店リーシングの齋藤です。

先日は、季節外れの暑さでビックリ！そこで今シーズン初の川遊びに、子供たちを連れて行きました。有名な場所なのか、他県からもたくさん的人が来ておりました。マイナスイオンをたっぷり浴びて、リラックスできましたヨ(\*^-^\*)マイナスイオンには、体に良い作用があると言われています。

血液を浄化させ体の抵抗力や免疫力を高め、新陳代謝を活発にしてくれるそうです。普段私達が生活する場所でマイナスイオンの豊富な場所は、滝や噴水など水しぶきの多い場所との事。みなさんも滝や川などへおでかけしたり、緑の多い所で森林浴をして、リフレッシュしてくださいね！



齋藤  
中央  
店  
亜美

## マイナスイオンの作用

## スーパーマリオ



三浦  
売買  
営業  
部  
達也

こんにちは！ 売買営業部の三浦です。

任天堂のゲームで有名な「スーパーマリオブラザーズ」の世界を映画化した「ザ・スーパーマリオブラザーズ・ムービー」が、世界的な人気を集めていますね！ 簡単にストーリーを紹介すると、『ピーチ姫とキノコ王国の民たちは、世界を支配しようとする大魔王クッパを迎え撃とうとしていたが、マリオの双子の弟(レイージ)がクッパに囚われてしまう。

マリオたちは、クッパを倒しレイージを無事に救出できるのか？！』という感じです。

レイージはマリオの双子の弟だと、最近知りビックリしました。

子供たちは映画館で最後まで飽きず鑑賞できるようになり、成長を感じます。

反対に私は付き添いで、映画を見てるふりをして寝ていることが増えました ( ;`A` )

## 将棋が好き

はじめまして、PM事業部の吉田暁です。

PM事業部へ配属となって数ヶ月が過ぎました。毎日が新しいことの連続で、先輩方にご迷惑をおかけしつつも助けていただきながら何とかやっています。ちなみに、私にはこれといった特技などはないのですが、将棋が好きなもので藤井聰太棋士の活躍を楽しみにしております。

現在の情報で、第81期名人戦7番勝負の第4局が終わり、結果は藤井六冠の3勝1敗となっています。最年少名人の「七冠」まであと1勝と、王手がかかっている状況ですので、今後の展開に目が離せません。藤井棋士の活躍に負けず、早く仕事を覚えて一人前になれるよう頑張りますので、よろしくお願ひします。



吉  
田  
P  
M  
事  
業  
部  
暁



(株)いわき土地建物